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Tischtennisabteilung 

Protokoll der Mitgliederversammlung am 18.02.2025 
Beginn: 19:09 Uhr, Ende: 19:56 Uhr 

Protokollführer: Ronny Köhler, Luca Zipf 

Teilnehmer: 
Michael Triebs (Vorstand) Thomas Wiecek Ronny Köhler 
Claas Kiesewetter Hannes Bugiel Frank Essmann 
Kiran Koirala Pekka Schneidereit Emil Seidler 
Johannes Haug Jan Kiesewetter Ben Meilo Wagner 
Michael Wagner Luca Zipf (ab 19:34 Uhr)  

 

Tagesordnung: 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Genehmigung der Tagesordnung 
3. Berichte des Vorstandes über Haushalt & Sportliches 
4. Entlastung des Vorstandes 
5. Mitgliederentwicklung / Beitragsanpassung 
6. Sporthallte Birkenstraße 
7. KIM – Kreisindividualmeisterschaften in Brinkum 
8. Mannschaftsplanung Sommer 2025 
9. Verschiedenes – Fragen, Wünsche, Anregungen 

 

TOP 1) Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Thomas Wiecek begrüßt die Teilnehmer und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

TOP 2) Genehmigung der Tagesordnung 

Michael Triebs bittet darum, die Tagesordnungspunkte 7 und 8 nach Punkt 4 vorzuziehen. Die 

Tagesordnung wird so genehmigt. 

TOP 3) Berichte des Vorstandes über Haushalt & Sportliches 

Thomas Wiecek begrüßt Kiran Koirala als neuen Tischtennisspieler bei uns in der Abteilung. Darüber 

hinaus berichtet Thomas Wiecek über Sportliches: Sowohl die erste, als auch die zweite und dritte 

Herrenmannschaft stehen gut dar und haben gute Chancen auf die Meisterschaft. Als nächstes 

berichtet Ronny Köhler über die beiden U15-Jugendmannschaften im Punktspielbetrieb.  

Anschließend berichtet Ronny Köhler über den Haushalt: Die jährlichen Fixkosten liegen aktuell bei 

3565€, welche sich wie folgt zusammensetzen: 

- Meldegelder/Startgelder: 1500€ 

- Verbandsabgaben: 165€ 

- Literatur des TTVN: 100€ 
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- Übungsleiterentschädigung: 1800€ 

Darüber hinaus wurden für die Tischtennisabteilung angeschafft: 

- Trikots: 600€ 

- Bälle, Blöcke, Pokale: 350€ 

- Sommerfest, Weihnachtsfeier: 250€ 

TOP 4) Entlastung des Vorstandes 

Hannes Haug stellt zur Abstimmung, den Vorstand zu entlasten. Das Plenum entlastet den Vorstand 

einstimmig ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen. 

TOP 7) KIM – Kreisindividualmeisterschaften in Brinkum 

Michael Triebs erklärt, dass die Gemeinde den Antrag der Kreisindividualmeisterschaften genehmigt 

hat und die Veranstaltung am Samstag, den 06.09.2025 und Sonntag, den 07.09.2025 in der 

Sporthalle Birkenstraße beim TTKV Diepholz angemeldet werden kann. Die Leihe von 4 Tischtennis-

Platten der KGS stellt voraussichtlich kein Problem dar. 

Den Transport von 30-40 Stapelstühlen und der 2-3 Tische mittels eines Sprinters soll die Abteilung 

eigenständig planen. Seitens der Gemeinde war noch die Frage offen, ob es sich bei den 

Kreisindividualmeisterschaften um eine geschlossene Gesellschaft, ohne Notwendigkeit einer 

Genehmigung, oder um eine öffentliche Gesellschaft, welche aufgrund von Essen und Getränken 

genehmigungspflichtig wäre, handele. Bei einer öffentlichen Gesellschaft gäbe es gewisse Kriterien 

vor allem für den Verkauf von Lebensmitteln, welche einzuhalten wären, wie beispielsweise das 

Tragen von Einweghandschuhen. Durch die Notwendigkeit einer Anmeldung der Teilnehmer mittels 

Einladung bzw. Ausschreibung und Bezahlen einer Startgebühr ist die allgemeine Meinung, dass es 

sich hierbei eher um Sportler in einer geschlossenen Gesellschaft handelt. 

TOP 6) Sporthallte Birkenstraße 

Ronny Köhler bittet alle Anwesenden um eine kurze Einschätzung zu der neuen Sporthalle 

Birkenstraße. Das Plenum bedankt sich vorab für den getätigten Umzug. Alle sind begeistert von den 

verbesserten Bedingungen in der Halle Birkenstraße gegenüber der Halle Jahnstraße. Insbesondere 

genannt werden die sanitären Anlagen, das Mehr an Platz, der hellere Hallenboden und das Foyer 

zum gemeinsamen Beisammensitzen. Viele Sportler empfinden jedoch die Hallenbeleuchtung als 

etwas zu dunkel. Der Vorstand wird in diesem Zusammenhang gebeten, Möglichkeiten wie bspw. 

heller Leuchtröhren oder ähnliches zu prüfen. 

TOP 5) Mitgliederentwicklung / Beitragsanpassung 

Thomas Wiecek berichtet von der geplanten Beitragsanpassung, welche auf der nächsten 

Jahreshauptversammlung des FTSV am 23.04.2025 endgültig beschlossen werden soll. Die 

Beitragssätze sollen dabei ab dem 01.06.2025 für Erwachsene von 10€ auf 13€ und für Jugendliche 

von 7€ auf 9€ angehoben werden. Der FTSV begründet dies mit gestiegenen Kosten (Energie, 

Betriebsmittel etc.).  
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Ronny Köhler berichtet von der Mitgliederentwicklung der Sparte: Die Mitgliederzahl hat sich von 52 

im Vorjahr auf 49 verringert. Er blickt dennoch positiv auf das laufende Jahr 2025, da viele neue 

Jugendliche und Gastspieler mittrainieren. 

TOP 8) Mannschaftsplanung Sommer 2025 

Thomas Wiecek berichtet, dass zum aktuellen Zeitpunkt der laufenden Saison noch keine Aussagen 

zu den Mannschaftsmeldungen ab Sommer getroffen werden können. Durch die Reform auf 

Bezirksebene, durch die zukünftig mit vierer- und nicht mehr mit sechser-Mannschaften gespielt 

wird, ist die Chance groß, dass zukünftig fünf statt wie bisher vier Erwachsenenmannschaften 

gemeldet werden können. 

TOP 9) Verschiedenes – Fragen, Wünsche, Anregungen 

Ronny Köhler fragt die Bereitschaft der Mannschaften ab, im Pokalwettbewerb ab Mitte April 2025 

(Fritz-Göhns-Pokal) teilzunehmen. 


